



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MACROECONOMIA

DANIELA DIAZ LOBOS

YANETH DEL ROCIO ESPINOSA

22 DE MAYO DEL 2020

EL FUNCIONAMIENTO DEL SISTEMA ECONOMICO

Es el proceso que trae como objetivo la satisfacción de las necesidades de la sociedad, a través de la distribución de los recursos, así como la base misma del sistema económico que esta en como las personas y la sociedad deciden utilizar los recursos existentes con la finalidad de cubrir necesidades mutuas.

Dentro de un sistema económico existen las etapas de la actividad económica:

1. Producción
2. Distribución
3. Consumo

Los sistemas económicos

Es un conjunto de reglas que rigen a la economía de una zona geográfica. En función a las características del sistema económico que podemos diferenciar en dos tipos: Aquellos que otorgan mas importancia a la libertad de elección de los individuos, ya que existen tres tipos fundamentales de sistemas económicos: el capitalismo, el socialismo, y el de la "economía mixta" que en la actualidad se puede dividir socialismo mixto y su acercamiento a algunos de los sistemas puros.

Objetivo de un sistema económico

La economía, atendiendo su origen que una ciencia que estudia la administración de recursos escasos. Actualmente los sistemas económicos se clasifican fundamentalmente de acuerdo a la propiedad de los medios de producción (capital y recursos naturales).

Propiedad privada: Sistema capitalista

Propiedad estatal: sistema socialista

El sistema capitalista: En su concepción moderna no es otra cosa que la economía del mercado.

El sistema socialista: Es una forma totalmente antagónica de un sistema capitalista.

Sistema mixto: Los sistemas económicos básicos han sido ampliamente con el objeto de tomar características positivas.

Capitalismo

Es una orden social que resulta una libertad económica a la disposición y de la propiedad privada sobre el capital como herramienta de producción, un sistema capitalista se basa principalmente en que la titularidad de los recursos productivos es de carácter privado.

Las economías capitalistas se caracterizan principalmente porque empresas e individuos producen e intercambian bienes y servicios en el mercado de transacciones económicas a través de determinados precios. De este modo, puede señalarse que es el individuo el que por medio de organizaciones empresariales o financieras lleva la iniciativa económica y toma decisiones.

Socialismo

Es un sistema de organización económica y social que se basa en el control de los medios de producción y del patrimonio público, con el fin de alcanzar una sociedad más equitativa. El socialismo contempla que todas las personas son iguales, con la necesidad de acceder a los mismos bienes y recursos naturales de un país, ya que el socialismo implica un planificación y organización colectiva y consciente de la vida social y económica.

El socialismo liberal se caracteriza por la propiedad pública, los bienes de producción materiales, por la libertad del consumo y del empleo, lo cual permite la existencia de mercados reales para trabajo y los bienes de consumo. En cambio, el socialismo autoritario o comunismo que dispone de todos los medios de producción, que determina los objetivos de la economía.

Mixtos

Los sistemas mixtos se definen como sistemas de producción, que se desarrollan de manera conjunta de un solo sistema de producción. La mayoría de los países tienen una economía mixta en mayor o menor grado.